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Son reconocidos por su crueldad y     

 hacen lo que se les antoja” 
 

 

El libro de Habacuc nos muestra como Dios/Elohim 

maneja la Historia y allí leemos como luego de 

enumerar las muchas transgresiones que provocaban 

dolor al profeta que clamaba por Su Intervención El 

Altísimo dice lo siguiente:  

 

observen las naciones …pues estoy haciendo algo en 

sus propios días, algo que no creerían  aun si alguien 

les dijera. Estoy levantando a los babilonios, un 

pueblo cruel y violento… 

Habacuc 1, 5-7 

 

y Habacuc se asombra ya que esperaba un tipo de 

Intervención  que afectara solamente a los corruptos pero  

no tocara al pueblo en general sometiéndolo a la violencia 

indiscriminada de los invasores. Y entonces dolido se queja 

amargamente según leemos en el v. 12: 

 

oh Señor mi Dios, Santo mío, tú que eres eterno, ¡no 

puede ser que estés planeando acabar con nosotros! 

Oh Señor, nuestra Roca, tú has enviado a los 

babilonios para corregirnos y castigarnos por nuestros 

muchos pecados 

 

 y en el v. 14-15: 



¿somos tan solo peces para ser capturados y 

matados?…  ¿Tenemos que terminar ensartados en 

sus ganchos y atrapados en sus redes...? 

 

y otras quejas similares. Dios/Elohim había dicho en el v. 7 

que los invasores: “son reconocidos por su crueldad y 

hacen lo que se les antoja”, y aun en el v. 10: “se burlan de 

reyes y príncipes  y menosprecian todas sus fortalezas”. 

Palabras estas que describen muy bien la situación que 

estamos viendo y aun se agudizará pero notemos que el 

contexto de estos pasajes es Juicio de Dios/Elohim sobre 

la apostasía -y no nos referimos a Ucrania solamente -que 

había alcanzado varios grados de corrupción- sino a 

Europa y ‘occidente’ en general y es eso lo que debemos 

discernir en este conflicto más allá de las circunstancias 

extremamente dolorosas que pueden parecernos injustas 

(nota 1). Estamos ante Juicio y el correctivo dirigido a la 

apostasía de ‘occidente’ será feroz. Los tres elementos 

que generalmente se invocan como causa de la guerra 

Ucrania/Rusia son: 

 

1) los entrelazados temas históricos que incluyen 

últimamente tensiones entre la Iglesia Ortodoxa Rusa 

y las Iglesias obedientes a Roma 

2) la necesidad de mantener a distancia a la OTAN sin 

lo cual Rusia estaría en jaque mate.   

3)  y la necesidad del gas ruso en Europa, y en especial 

en Alemania y el petróleo y los fertilizantes y el trigo 

en muchos países de occidente lo que hace que las 

sanciones sean un boomerang que castigara a Europa 

y el mundo, lo que complica la ecuación   

 



y todo esto es cierto pero si consideramos este drama 

inserto en un marco mayor como es el caso, debemos 

considerar un cuarto elemento:  

 
 

la visión de la Historia de Dios/Elohim que no puede 

dejar sin castigo la gran apostata de la que fue una 

civilización cristiana que está cosechando los frutos 

agrios de su apartamiento de Dios/Elohim.   

 

 

estamos viendo el fin de este mundo que quiso verse y ser 

autosuficiente en su humanismo impío y será cambiado 

por otro en el que reinará el Consejo de Dios/Elohim hoy 

secuestrado. Pronto vendrá sobre todos los Pueblos de la 

tierra el Aviso que es el último Acto de Misericordia del 

Cielo y luego, con los que se arrepientan, es decir los que 

habiendo recibido el Consejo del Cielo decidan abandonar 

los dictados de este mundo más los redimidos de hoy y de 

todos los siglos que esperan en el Cielo vendrá finalmente 

una Era de Paz/Triunfo del Inmaculado Corazón y será 

restaurado el clima, la Paz, la Justicia, el Gozo y el 

verdadero culto libre de falsificaciones.  

 

En el 2014, cuando las tensiones preanunciaban lo que 

vendría -porque esto no comenzó el 24/02- los iconos de 

la Virgen a ambos lado de la frontera ruso-ucraniana 

lagrimearon oleo santo. Y son notorias las sorprendentes 

apariciones que hubo en Seredne -1954/55-  y más tarde 

en Grúshevo a un año del accidente de Chernovil que 

fueron vistas por centenares de testigos, inclusive 

soldados soviéticos,  y tuvieron varios episodios a lo largo 

de más de doscientos años interesando vivamente estos 

últimos al papa San Juan Pablo II.  

 



La Virgen ha señalado esa región como la protagonista del 

dolor que hoy vemos y esto tendrá un Propósito en el Plan 

del Altísimo. Es la mano de Dios/Elohim y no causas 

humanas lo que está por detrás de estos sucesos y si no 

entendemos esto todo estará desprovisto de significado.  

Leemos en Isaías 54, 16: 
 

 

Yo he creado al herrero que aviva el fuego de los 

carbones bajo la fragua y hace las armas de 

destrucción. Y he creado a los ejércitos que destruyen. 

(NTV) 

 

El Destructor es también creado por Dios/Elohim para Sus 

propios fines, Él es el Guía de la Historia. 

 

¡Dios/Elohim nos cubra con Su Misericordia y 

transporte sobre alas de águila desde estas espesas 

tinieblas hasta Su Reino de Luz! 

 

Amen y amen 

 

↜∞↝ 

 

 

nota 1: ¿pensaba ‘occidente’ que Dios/Elohim iba a pasar por alto la 

prepotente instalación de la ‘ideología de género’ o la legalización 

del aborto, o el curso libre a la homosexualidad, o la amenaza 

sibilina de la ‘agenda 2030’ o las actitudes liberticidas durante la 

‘pandemia’ o los atropellos y omisiones doctrinarios del Vaticano, o 

la blasfemia en sus jardines y los agravios del comportamiento 

impúdico y corrupto de muchos de sus integrantes? Pues no, la más 

superficial lectura de las Escrituras indica que Él no ha permanecido 

ajeno ante cosas similares en el pasado y su correctivo fue entonces 

muy radical y doloroso. El Dios/Elohim de Abraham Interviene en la 

Historia y cada una de las cosas mencionadas son muy graves pero 

todas juntas muestran una situación incorregible. Y por eso este 

mundo invadido por la mala hierba del Maligno pasara y dejara lugar 

a otro que se ajustara al Consejo de Dios/Elohim.  
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